

Juste un gouffre qui nous sépare...

Un jour, j'ai trouvé quelqu'un, qui m'a raconté cette histoire. Il m'avait dit de la transmettre alors c'est à votre attention que je l'écris, afin de respecter sa volonté. Attention, je tiens à vous prévenir que ce texte n'est pas dans sa langue original. Il a été traduit pour que vous puissiez le lire afin de connaître cette fabuleuse histoire encore peu connue sur Eternia Dimension. Je vous laisse donc en profiter, pour vous rendre compte qu'il n'y a pas que les combats dans ce jeu.

La première fois que je l'ai vue, je n'en croyais pas mes yeux. Sur sa route 2, elle était magnifique. Une déesse, il n'y avait pas d'autre mots. La plus belle des Rondoudous que je n'avais jamais vu. Je m'étais faulfilé discrètement hors de la route 1 que j'occupais pour aller la regarder de plus près. D'un rose nacré encore plus sublime que les autres, de mignonnes petites oreilles arrondies, une mèche rebelle tourbillonnant à merveille et des grands yeux bleu-verts à vous éblouir. Dès que je l'avais vu, j'en étais tombé éperdument amoureux. Le Pikachu que j'étais ne pouvait rougir plus, vu la couleur éternel de mes joues mais la chaleur douceuse y était. Quel dommage de ne pouvoir la voir que deux minutes. C'était ainsi sur ce jeu, nous n'avions que ce laps de temps pour nous montrer et espérer qu'un dresseur nous capture. Les shineys étaient vite attrapés mais les autres, comme cette Rondoudou ou moi, c'était parfois bien plus long. Mais dès que les pokémons furent remplacé, Megatchu, le chef de ce jeu, m'avait tiré les oreilles pour être sorti de ma route. Car oui, il était interdit pour nous de quitter notre route. C'était un coup à se faire supprimer, car nous étions considérés dans ce cas présent comme des bugs. Par chance, on me laissait une seconde chance mais combien de temps pourrais je résister ? Celle que j'aimais était de l'autre côté du Port Sepia et la tentation était vraiment trop grande.

Pendant les jours qui suivirent, je continuai à l'observer de loin, dès qu'elle apparaissait. Je devais me faire violence pour ne pas aller la voir. Les deux minutes devenaient une souffrance presque insoutenable. Je voulais l'approcher, la serrer dans mes bras, lui dire à quel point je l'aimais mais rien de tout cela n'était possible. J'aurais tant voulu ... être un Chinchidou, ou un Roucool pour ne pas être dans les interdits mais malheureusement, c'était impossible. A chaque fois, je vivais à la fois un doux rêve et un cauchemar avec une douleur insoutenable à la poitrine. Et puis, un jour, le cauchemar reprit le dessus. Au moment précis où j'ai vu de mes propres yeux la pokéball atterrir sur elle. Elle avait été capturée. Je n'allais plus jamais la revoir. Lorsque les deux minutes se finirent, je ressemblais bien plus à une loque qu'à un pokémon.

Cette scène me repassait en tête sans cesse. Mon amour, ma moitié, mon âme sœur, capturée par un dresseur ! Ce n'était pas possible. Je m'imaginai tout ce qu'il pourrait lui faire. Peut-être même la maltraiter pour faire gagner des points à un autre pokémon, qui sait ? Peut-être qu'elle passerait de dresseur en dresseur sans jamais en trouver un stable. Il y avait tant de solutions horribles que je n'en dormais plus. Je déprimais, ne sachant plus quoi faire. Si bien qu'à chaque fois que j'apparaissais, on préférait d'autres Pikachu à moi. Ma tête devait faire peur à voir. Mais j'étais malheureux et dans un désespoir si sombre que je n'avais pas le courage de me rendre désirable. Qui voudrait d'une pauvre souris électrique aussi triste avec un niveau si bas ? Personne bien évidemment ! Je ne comptai plus les jours que je passai dans ces herbes, à attendre je ne sais quoi. Jusqu'au jour où une jeune dresseuse prit la peine de me capturer.

Gentille, attentionnée, elle avait tout de suite pris soin de moi. Elle m'avait donné un petit surnom : Hansel. Puis, elle m'avait donné une balle lumière et voulait que je devienne le meilleur Pikachu qu'on n'ai jamais connu. Malheureusement pour elle, ma déprime était telle que je ne gagnais aucun combat. Aucun éclair ne voulait crépiter de mes joues. Le néant. Oui, j'étais devenu un bug et elle aurait du me signaler mais elle n'en fit rien, persuadée que j'y arriverai. Était-elle trop gentille ? Ou juste débutante ? Je n'en savais rien. Puis, un jour, elle demanda l'aide de quelqu'un

pour m'entraîner. Et cette personne avait dans son équipe une Rondoudou. Et pas n'importe laquelle... Mais celle que j'aimais plus que tout au monde.

Tout de suite, je m'étais mis à sourire bêtement avant de piailler partout. Je voulais qu'elle me voit. Il fallait qu'elle me voit. Tandis que les dresseurs se mettaient d'accord, j'attirai son attention avec quelques éclairs et d'autres acrobaties. Je l'avais vue esquisser un sourire, ce qui fit bondir mon cœur. Je l'aimais tellement ! Sans plus tarder, son dresseur la désigna en tête de l'équipe et défia ma dresseuse. Et là, la déprime revint à la charge. Je devais l'attaquer ? Non, impossible. Alors qu'elle s'apprêtait à riposter, je m'immobilisa. Je ne voulais pas bouger. Le défi ne se ferait pas, un point c'est tout. La Rondoudou me regardait, perplexe. Elle ne savait plus quoi faire et regardait son dresseur, à la fois peinée et interloquée. Ma dresseuse me hurlait d'attaquer mais je n'en fis rien. Je restais là, à ne rien faire, ne pouvant aucunement toucher celle que j'aime. Je préférerais disparaître plutôt que lui faire du mal.

Alors les dresseurs arrêtaient d'essayer. N'allais-je plus la revoir ? Je n'en savais rien. Elle fut retirée de la tête d'équipe et je vis quelque chose qui m'horrifia. Un échange, avec elle de proposée. Non... J'avais remis toute la faute sur son dos ? Ce n'était pas possible ! Il ne fallait pas l'échanger ! Je hurlai afin qu'elle m'entende, que tous m'entendent afin d'arrêter cette injustice mais personne ne prit compte de mon appel. L'échange se fit contre ma volonté et je vis apparaître une Rondoudou dans l'équipe. Elle-même. Mon hurlement de désespoir se transforma en un soulagement total et une joie sans borne. Elle était là, à côté de moi ! Sans plus tarder, j'allais lui parler et me présenter à elle. Je pouvais enfin le faire, sans enfreindre un quelconque règlement. J'étais heureux plus que jamais.

L'échange avait fait pour me trouver un meilleur adversaire. Sans plus tarder, on me défia et je me fis un honneur de remporter chaque combat, afin d'impressionner ma dulcinée. Les éclairs fusaient de partout sans aucune interruption, et celui en face de moi ne pouvait riposter. J'entendais derrière moi les cris de joie de ma dresseuse et les encouragements de la Rondoudou que j'aimais. Après les quinze combats, c'était fini. Alors le dresseur redemanda son pokémon, ce qui me fit l'effet d'un couteau dans le cœur. Elle ne pouvait pas repartir, ce n'était pas permis ! Elle devait rester ! Avec moi ! Nous serions si bien ici... Ensemble. C'était tout ce qui comptait pour moi, c'était d'être ensemble. Je l'attrapai par la patte, en la suppliant de rester. Je lui avouais que je l'aimais, depuis ce fameux jour où je l'avais aperçue sur la route 2. Je la vis rougir, émue par tout le mal que je m'étais donné pour la voir, ne serait-ce qu'un peu. Je la tenais toujours tandis que le dresseur essayait sans cesse d'accepter l'échange. Mon étreinte était trop forte pour qu'elle parte. Je pensais que cela signifierait ma fin, et peut-être même la sienne. A cette pensée, je manquais de me résigner. Mais la dresseuse était une maligne. Car elle annula l'échange et mis quelqu'un d'autre à la place. Ce qui marcha. C'est alors qu'elle comprit tout.

Ainsi se termine cette histoire. La dresseuse expliqua au dresseur la raison pour laquelle il ne pourrait pas retrouver sa Rondoudou mais il n'en fut pas offusqué. Il en captura de suite un autre. Il avait dit qu'il n'y aurait plus de soucis ainsi. De notre côté, elle prit soin de nous laisser toujours ensemble. Ma bien aimée finit par s'attacher à moi, si bien que je vivais tous les jours dans un bonheur rayonnant. Nous fûmes toujours entraînés ensemble, car cela apportait un bien meilleur résultat. Elle voulait que l'on devienne le meilleur couple pokémon qui soit, et sûrement le seul d'ailleurs. Alors, un jour, pour la remercier de ce qu'elle avait fait pour nous, un œuf doré apparut dans son stock, comme par magie. Ce qu'il y avait dedans ? Elle devait s'en douter. Mais jamais nous fûmes signalés comme bug. Et nous pûmes vivre notre bonheur ensemble et ce à jamais.

Fin ?